

ADDRESS

Saoraja Institut Indonesia Nilai Paket Dokter Ulfah-MHG Pasangan Ideal di Pilkada Barru

Warta.co.id - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Jun 10, 2024 - 08:11



Direktur Saoraja Institut Indonesia Amul Hikmah Budiman

BARRU- Paket Ulfah Nurul Huda-Mudassir Hasri Gani (MHG) merupakan pasangan yang ideal dikontestasi Pilkada Barru tahun 2024. Hal ini, diungkapkan oleh Direktur eksekutif Saoraja Institute Indonesia (SII) Amul Hikmah Budiman.

Dokter Ulfah putri dari Bupati Barru dua periode Suardi Saleh yang juga Ketua DPD Partai Nasdem Barru. Sedangkan MHG adalah putra mantan Sekprov Sulsel Abdul Hayat Gani dan Mudassir saat ini sebagai Ketua DPD Partai Golkar Barru.

"Keduanya dinilai saling melengkapi kekuatan geopolitik, ideologi politik, dan jaringan elektoral", kata Amul Hikmah, pada Senin (10/6/2024).

Barru Maju Bersama



Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

Menurutnya, di Pemilu 2024 kemarin, Nasdem merupakan partai pemenang di Sulawesi Selatan, sedangkan Golkar juga merupakan peraih suara tertinggi di Barru.

“Keduanya merupakan figur muda potensial, Ulfa merupakan birokrat sekaligus penggiat pendidikan hingga sosial, sedangkan Mudassir merupakan politisi muda yang mengantar Golkar menjadi pemenang di Barru baru-baru ini. Saling melengkapi satu sama lain”, ujarnya.

Saat ini kata Amul, Partai NasDem sudah memberi sinyal kuat, namun kendaraan yang dinakhodai oleh Mudassir, Partai Golkar hari ini masih menjadi rebutan rekomendasi, sebab selain Mudassir, Andi Ina Kartika Sari yang juga Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan turut mendapatkan surat tugas dari DPP Partai Golkar.



**MAJU BERSAMA
LANJUTKAN KEMENANGAN**

**BARRU
2024**

**MUDASSIR
HASRI GANI, S.Psi., M.H., M.Psi**

KETUA DPD II PARTAI GOLKAR KAB. BARRU

Andi Ina juga telah melakukan pendaftaran di beberapa partai politik lain, dan merasa sangat yakin bahwa Golkar akan ia kendarai di kontestasi kepala daerah Barru 2024.

“Namanya politik, pasti sangat dinamis dan penuh kejutan, walaupun hari ini ini

kita berkeyakinan A, bisa saja di injury time yang terjadi B. Begitupun terkait rekomendasi partai. Golkar jika ingin menjadi bagian pemenang untuk Pilkada Barru harus benar-benar mengkalkulasi secara matang sebelum mengetuk palu untuk rekomendasi paket Cakada di Barru. Sebab hari ini, dari berbagai pengamatan jika dua partai besar ini di Barru menyatu, peluang menang juga sangat besar", imbuhnya.